

21 Kontingen Siap Ramaikan PORSENI Besar ke – 4 Muhammadiyah Kendal

Selasa, 24-10-2017



Ketua panitia Porseni, Agus Martono saat melakukan rapat koordinasi dengan PCM dan AUM didampingi wakil ketua PDM Kendal, H. Abdullah Sachur dan wakil sekretaris panitia, Kusmiyati

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Sebanyak 21 kontingen yang terdiri dari Pimpinan Cabang Muhammadiyah yang tersebar di Kabupaten Kendal siap mensukseskan PORSENI Besar ke – 4 Muhammadiyah Kendal . Kegiatan adu Olahraga dan

Seni yang akan berlangsung 14 – 18 Nopember di Weleri tersebut rencananya akan dibuka langsung oleh Bupati Kendal, Mira Annisa.

" Porseni kita jadikan event, media dakwah dan menjunjung tinggi sportivitas baik di bidang olahraga dan seni " kata wakil ketua PDM Kendal, Abdullah Sachur saat menyampaikan sambutan pada koordinasi panitia Porseni.

Bagi Muhammadiyah Kendal, Porseni selain sebagai adu ajang prestasi juga sebagai media untuk melahirkan bakat di bidang olahraga dan seni. Diharapkan bisa menjadi sumbangsih Muhammadiyah untuk memajukan olahraga dan seni.

"Ini PORSENI Besar yang dilaksanakan lima tahun sekali yang diselenggarakan oleh Muhammadiyah Kendal dan rencananya kami mohon kepada Ibu Bupati Kendal berkenan membukanya " kata ketua Panitia Porseni, Agus Martono saat ditemui usai rapat koordinasi dengan PCM dan pimpinan AUM se Kab. Kendal Ahad (22/10).



Menurut Agus selain di dalam Porseni akan digelar 10 jenis pertandingan olah raga dan 14 jenis lomba di bidang seni.

"Dalam Olahraga akan dipertandingkan sepak bola, bola basket, bulu tangkis, bola volly, tenis meja, tenis lapangan, catur, lari maraton, TSPM, dan Basket. Adapun lomba seni meliputi MTQ, Tartil Al Qur'an, tahfidz al Qur'an, Adzan, baca puisi religius, khutbah bahasa Indonesia, pidato bahasa Jawa, CCO, paduan suara, kaligrafi, mwarnai gambar, dan drum band anak – anak TK " jelas Agus. Ditambahkan selain acara pokok pertandingan dan lomba, juga akan digelar kegiatan pendukung, yaitu pawai ta'waruf, bazar, dan pentas seni.

"Kami akan memberi kesempatan kepada PCM dan AUM yang memiliki potensi di bidang ekonomi dan produk ciri khas setiap PCM untuk bisa ditampilkan melalui bazar yang menghadirkan produk – produk unggulan " ujarnya.

Wakil ketua panitia Porseni bidang Olahraga, Pujiono menegaskan, dari 10 jenis olahraga yang akan dipertandingkan pihaknya sudah mempersiapkan tempat pertandingan beserta perlengkapannya.

"Seluruh tempat pertandingan sudah ready beserta perlengkapan dan dewan wasit pertandingan " kata.

Menurut beliau, rangkaian pertandingan diawali dengan sepak bola yang pelaksanaannya lebih awal sebelum pembukaan.

"Mengingat sepak bola akan menggunakan waktu yang cukup lama, maka khusus untuk sepak bola jadwal pertandingan lebih awal, 8 Nopember "

Sedangkan wakil ketua Porseni bidang Seni, Hadi Pranoto menuturkan dari 14 jenis lomba seni akan menempati di SMP Muhi dan SMK Muga Weleri.

"SMP Muhi dan SMK Muga siap dijadikan tempat lomba bidang seni " kata Hadi usai rapat koordinasi. Dijelaskan, seluruh lomba seni akan dimulai satu hari setelah upacara pembukaan dan diharapkan bisa berjalan dengan lancar (Dyah Anggraeni/MPK Kendal)